

Vendredi 9 août 2024

## On a aimé

## Suzanne a fêté ses 101 ans à l'Ehpad Symphonia

Le personnel soignant de l'Ehpad Symphonia, à Vire Normandie a célébré, jeudi 4 juillet, les 101 ans de la doyenne de l'établissement, Suzanne Derubay. Elle fait partie du groupe des 31 000 centenaires recensés cette année en France.

Suzanne Derubay naît le 4 juillet 1923 à Saint-Sauveur-le-Vicomte, petite commune proche de Cherbourg (Manche).

Elle fait ses premières classes dans l'école de sa commune et poursuit des études secondaires de sténodactylographe avant que la Seconde Guerre mondiale n'éclate.

Durant cette période, comme beaucoup de femmes « elle est réquisitionnée par les Allemands pour faire briller les obus du dépôt de munitions, installé dans la commune de Saint-Sever-Calvados », indique un membre de sa famille.

Mère de trois garçons, Suzanne Derubay se réjouit de leur présence :



Suzanne Derubay, résidente de l'Ehpad Symphonia à Vire Normandie, a fêté ses 101 ans le 4 juillet.

PHOTO: OUEST-FRANCE

« Bertrand, Jacques et Philippe viennent me voir » et indique « avoir tout fait pour les aider au mieux à entrer dans la vie active »